
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆会長挨拶◆  

林 克重会長 
まず来訪者のご

紹介です。二本松

あだたらクラブ

よりガバナー補

佐の渡邊英世会

員、地区幹事の渡

辺章会員、クラブ

訪問有難うございます。後ほどのスピーチを楽しみ

にしています。 
先週スピーチのありました、国際親善奨学生の熊坂

さんがスウェーデンの RC のバナー（右上掲載写真）

をお持ちいただきました。私たちのバナーも先方に

贈ってあります。 
先日、元米山奨学生 王媛媛さんから菅原節子さん

宛てに大橋ガバナーエレクトへの祝賀メールが届き

ましたので読み上げます。 
 

 
「この度は、節子母さんのメールから福島南クラ 
ブの大橋廣治さんが、第 2530 地区の新ガバナーとし

て就任されることを知りましたので、おめでとうメ

ッセージを送らせていただきます。私は 2530 地区の

ロータリアンの方々に信頼され支持されるガバナー

が福島南クラブから選出されたことに対して、心か

ら誇りに感じます。今後、福島南 RC はますます地

域に誇れるクラブとなると存じます。ここで、大橋

さんのご活躍と、ご健康、そして 2530 地区ロータリ

ー史上一番魅力あるガバナーになれますように心か

らお祈り申し上げます。元米山留学生 王媛媛」 
 
媛媛さんには、私からもお礼のメールをお返ししま

した。媛媛さんとは 3 年前上海で会うことができ、

私たちと交流を深めておりました。このようなメー

ルをいただくことはとても嬉しい限りです。菅原さ

んの配慮に感謝します。おかげさまでメールを披露

することができました。 
以上で会長挨拶とさせていただきます。 
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 今月・来月のプログラム 

10 月 3 日（土）県北第一分区 GSE 歓迎晩餐会 

10 月 3 日（土）米山カウンセラー研修会（郡山ビッグアイ） 

10 月 6 日（火）中澤ガバナー公式訪問（エルティ） 

10 月 7日（水）地区大会親善ゴルフ大会（会津磐梯 CC） 

10 月 9日（金）ガバナー歓迎晩餐会（かねすい） 

10 月 14 日（水）ゲストスピーチ 

地区職業奉仕委員長 三本杉 栄広 様 

 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング（奉仕の理想）

３ 4つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ ガバナーエレクト事務局報告 

６ スマイリング報告 

７ ロータリーの友読みどころ 

８ 幹事報告 

９ ガバナー補佐スピーチ 

10 会員元気スピーチ 

11 各委員会報告 

12 閉会点鐘 

 

◆ 座右の銘 ◆ 武藤 正隆 会員 

◆ガバナーエレクト事務局報告◆ 
宍戸 清和 副幹事 

次期地区役員・スタッ
フの名簿を配布いたし
ました。各地区・クラ
ブより幹事や委員が選
出されておりますので
お名前はそれぞれご確
認ください。 
ようやく大橋ガバナー
体制も整い、皆様と共
に地区の窓口となれる
ようなクラブになって
ほしいと思います。 
 
高橋のり子さん 
ガバナーエレクト選出

並びに事務局の開設おめでとうございます。 
また継続してお世話になりますのでよろしくお願い
します。 
 

◆ロータリーの友読みどころ◆ 

クラブ広報・雑誌委員会 

本田 光男 委員長 
横書き 6P より各地区での

新世代育成への取り組み

が紹介されています。30P
より来年国際大会が行わ

れるモントリオールの情

報が載っております。縦書き 2P より「自然と人 戦
後文明の中で何を失ったか」の講演内容。26P より

郡山北RCの 30年前のタイムカプセルを掘り起こす

記事が載っております。各種メディアでも報道され

ました。 
 
◆大声杯争奪リトルリーグ野球大会のお知らせ◆ 

社会奉仕委員会 

福田 順一 委員長 
福島南 RC 恒例のリト
ルリーグマイナー大会
が 10 月 31 日（土）に
開催されます。今年度
は中澤ガバナーをはじ

め、参加チームの地域ロータリークラブ会員の皆様
も応援に駆けつけてくださいます。中澤ガバナーの
開会式の祝辞等もありますので是非ご参加ください。 

 
◆幹事報告◆ 

①来週の例会は秋分の日でお休みです 
②再来週 9 月 30 日の例会は、福島 21RC との 
 合同夜間例会です。 
③10 月 3 日は GSE 歓迎晩餐会です。 
④10 月 6 日の例会は中澤ガバナー公式訪問で、 
クラブ協議会です。 

⑤10 月 9 日は中澤ガバナー歓迎晩餐会です。 

◆ガバナー補佐スピーチ◆ 
二本松あだたら RC 渡邊 英世 ガバナー補佐 
本日の訪問で 2 度目になります。補佐の役目をスタ
ートして早くも 3 ヶ月目となりました。会長・幹事
におかれましても多忙な 2 ヶ月だったと思います。
10 月末の地区大会まで頑張りましょう。福島南 RC
さんにおかれましては、今年度ガバナー選出の年度
でもございます。会員様が一丸となって第一分区及
び 2530 地区での代表として活動できますよう大い
に期待しております。私個人としても微力ではあり
ますが、出来る限りのご協力とお手伝いをさせてい

ただきます。10 月は中
澤ガバナーの公式訪問、
GSE の受入、地区大会
など行事が大変多い月
でもあります。会長・
幹事を始め会員の皆様
方、健康に注意されま
して、RC 活動に仕事に

頑張ってください。ありがとうございました。 
 
◆会員元気スピーチ◆ 

佐藤 誠 会員 
私事ですが来月で 82 歳
になります。よく 10 歳以
上若く見えると言われま
すが、当分現役でいなく
てはなりません。私は元
気の源の半分は心の持ちよう、もう半分は健康的な
食事と運動だと考えております。今回は運動、特に
剣道について話したいと思います。今年 5 月に宮城
県で開催された関東・東北高齢者剣道大会で優勝す
ることができました。約 10 年ほど前にも 2 度優勝し
ましたので今回が 3 度目となります。称号は教士、
段位は 7 段で、そこまで至れば剣道を始めた目的は
達したといわれておりますが、「終生修行」が私達の
スローガンです。剣道に限らず「道」とつくもの、
たいていそうでしょうが、修行に終わりはありませ
ん。だいぶ元気のよいお話をしましたが、本当は最
近相当疲れを感じるようになりました。何時まで続
けられるか解りませんが、「終生修行」を目指して今
しばらくは続けたい、と思っているところです。 
 

◆スマイリングボックス◆ 
・第 2 回補佐訪問、お世話になります。 
ガバナー補佐 渡邊英世様 地区幹事 渡辺章様 
スマイル  39,000 円 累計 571,000 円 
財団・米山  33,000 円 累計 481,000 円 

 

「誠実・努力・勇気」「正直の頭に神やどる」 

係わり合う全ての人、仕事、役職に対し、 

貫き通したいと思っている心の姿勢です。 

 
―編集後記―  
秋日和、心地よく 編集未だ残暑に見舞われる (金子) 


